

Les Amis des Orgues de Senlis



Assemblée Générale 2024

Dans une ambiance empreinte d'émotion et de reconnaissance, l'Assemblée Générale des Amis des Orgues de Senlis s'est tenue le 18 avril dernier. Patrick Plantin, Président de l'association depuis 14 ans, a annoncé sa décision de ne pas renouveler son mandat, marquant ainsi la fin d'une ère et le début d'un nouveau chapitre pour cette association dévouée à la préservation et à la valorisation du patrimoine musical de Senlis.

Dans son discours d'adieu, Patrick Plantin a souligné l'importance de la relève au sein de l'association, encourageant les membres à saisir l'opportunité de s'investir dans cette aventure enrichissante. Il a également rendu un vibrant hommage à tous ceux qui ont contribué à l'essor et à la réussite des Amis des Orgues de Senlis au fil des années.

Parmi les figures clés saluées par Patrick Plantin, on retrouve Guy Rochet, ancien organiste titulaire et membre fondateur de l'association, dont l'héritage musical continue d'inspirer. Philippe Convert qui a été promu membre d'honneur de l'association dont il en a été le pilier. Madame le Maire Pascale Loiseleur a également été honorée pour son engagement inestimable envers l'association et la restauration des Grandes Orgues de Senlis.

Le rôle déterminant de Monsieur l'archiprêtre le Père Séraphin Yanogo, ainsi que celui de Marc Sacrispeyre, Vice-Président, organiste titulaire, ont été soulignés avec gratitude. Les contributions essentielles du Trésorier Charles-Henry Laprun, de la secrétaire Agathe Sacrispeyre, de l'infographiste Martine Belguerras, du maître d'œuvre Roland Galtier et du facteur d'orgues Jacques Nonnet ont été également mises en lumière.

Patrick Plantin n'a pas manqué de remercier l'ensemble des membres de l'association, ainsi que les généreux donateurs institutionnels et partenaires, dont l'appui financier a été déterminant dans la réalisation de la restauration des Grandes Orgues. Il a également exprimé sa reconnaissance envers les collectivités territoriales et les différents acteurs qui ont contribué au succès de ce projet d'envergure.

En conclusion, Patrick Plantin a exprimé sa confiance en l'avenir des Amis des Orgues de Senlis, appelant à ce que l'association continue à rayonner et à apporter lumière, espoir, solidarité et fraternité à travers sa passion pour la musique et son engagement envers le patrimoine culturel de la ville.

Les membres de l'association ainsi que toute la communauté locale, les paroissiens, expriment leur profonde gratitude envers Patrick Plantin pour son dévouement et son leadership inspirant au service des Amis des Orgues de Senlis. Son héritage restera gravé dans l'histoire de l'association et de la ville de Senlis.

Le conseil d'administration

A Senlis le 18 avril 2024